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点鐘・会長就任挨拶　　飯田正行会長
　改めましてこんにちは。無事第29代つくば学園ロータリーク
ラブの会長に就任させていただきました。みなさんのご協力を宜
しくお願いします。
　いま、つくば学園ロータリークラブは、すばらしい状態にある
と思います。人数にしろ、事業内容にしろ、クラブの中の雰囲気
にしろ、絶頂期にあると感じます。来年の30周年に向けまして
更にこの素晴らしい会をパワフルでより一層飛躍できるような会
にしていくことが私の仕事かと考えます。ぜひ一年間皆様が私に

ご協力いただきまして無事次の30周年に引き継げますよう宜しくお願いします。
　今年度「絆」をテーマに運営させていただきます。人が生きて行く中での絆、家族の絆、会社の中の
絆、会の絆、それぞれ様々な絆をお一人お一人がお持ちかと思います。その絆を是非活用していただき、
メンバーの拡大、そして奉仕の大きな輪を作っていけるような絆をどんどん広めていくことが会にとっ
ても良いことですので、みなさまの一人一人の絆をどうかご活用いただきロータリーにご協力いただけ
ればと存じます。今日もお一人、幸先良く理事会で新入会員が承認されました。来年30周年を迎える
のに目標は５人ですが、100人にしようというお話しもありますので、是非とも皆様のご協力をいただ
きましてより大きな、より活発なクラブになりますように頑張りたいと思います。一年間宜しくお願い
します。
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幹事就任挨拶・幹事報告　　大堀健二幹事
　みなさんこんにちは。いよいよ飯田年度が始まりました。昨年
度は、練習で、鯨井君にやらして貰ったのですが、改めて飯田年
度の幹事になります大堀健二です。宜しくお願いします。
　昨年度まで、４年間ロータリー財団にも参加させ貰いました。
3年ルールがあり、またクラブ幹事と言う事で私も財団の地区の
方も卒業させていただきました。先日新旧引き継ぎ及び懇親会で、
今までお世話になった方にご挨拶した所、みなさん会長、幹事を
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会長バッジ引き継ぎ

経験されていますので、「幹事を頑張ってね」「幹事次第で奉仕活動も楽しくなったり、また活動も活発
で無くなったりとプレッシャーを受けながら、幹事をやると色んな事を覚えられるよとだから幹事が終
わるとロータリーが楽しくなるよ」と励ましをいただきました。
　これまで親睦委員長、青少年奉仕委員長をやらせていただきましたが、ほとんど前任者の見よう見ま
ねでした。私も今まで幹事はどういうのかなと思ったのですが、入会した時の齊藤さん、佐藤さん、皆
葉さん、小城さん、大里さん、鯨井さんと６名の幹事を見てきまして、その方々を見ると一生懸命に真
面目にやられ、幹事になるとこうも違うのかなと思いました。
　挨拶を考える際に真摯に取り組むということを言おうと、真摯に取り組むと言う事を調べた所、「真
面目に取り組む、真剣に取り組む、熱心に取り組む、真剣にやる、真面目にやる、熱心にやる、真面目
に行う、熱心に行う、真剣に行う精力的にやる、精力的に取り組む、本気で取り組む」と言う意味があ
るそうです。かなり手が抜けない言葉だと思い皆様のご協力をいただき一年間なんとかやっていきたい
と思います。みなさんへのお願いを含めて就任の挨拶と致します。一年間宜しくお願いします。
　続きまして幹事報告をさせていただきます。土浦南RC７月８日の例会が18時から慰労会のため例会
変更です。
　第１回理事会報告、８月プログラムの件で２日納涼会東京湾シンフォニー、７日例会、14日休会、21日、
28日例会です。
　第２回つくばダン魂が28日月曜日イーアスつくばにて例会扱いです。６日、20日に野村證券さんの
セミナールームにて練習を行いますので、お手伝い、チラシ配り、参加者募集のご協力をお願いします。
　協賛金（まつりつくば、いのちの電話、土浦薪能）を例年通り協賛致します。正会員が承認されまし
た。伊藤麻夫さん建築不動産関係、株式会社アゲルの役員さんです。詳細は後日。
　交通費についてガバナー事務所が日立ですので、各委員会が遠方の為、交通費を支給します。日立地
区8,000円、水戸地区6,000円、鹿行・下館地区3,000円、その他別途考慮します。来年はガバナー事
務所が変わりますので、場所も交通費も検討されます。分区内は０円です。会計監査員は直直前会長の
中山正巳さんになりました。以上になります。
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2014-15年度各委員会事業計画発表

第一クラブ奉仕委員会　齊藤修一委員長

　奉仕からの絆の実現に向け、会員団結を強くし、会員増強を目
指します。地区から今年度、来年度の増強人数予定の申告書の方
が届きました。飯田年度で５名と、私の年度で５名、毎年５名ず
つ増強していく報告をさせていただきました。
　次に、地域認知度を高め地域と連携した奉仕活動を行う第2回
目になるつくばダン魂を今年も行い、次年度も行って行きたいと

思います。それからつくばマラソンのブース、地域との絆も深めていきたいと思います。
　井田直前会長からお話しがありましたように来年の30周年への準備期間としてホップ、今年はステッ
プの年度となります。10年くくりの大きな記念事業となる様に、貢献ができるような行事を考えてい
きたいと思います。飯田年度１年間、その次の１年間、併せて２年間みなさまご協力をお願い致します。

ロータリー情報委員会　井田充夫委員長

　事業計画としては、2つあります。新入会員の研修を行い、会
員のステージ向上と奉仕の理想をお伝えします。その会員に出て
いただけるように研修会を行います。そして 2つめは、会員に
対し、ロータリアンとしての規約、会の定款細則を選定させてい
ただいて、周知をはかりたいと思います。

会員増強・会員選考・職業分類委員会
　　　　　　　　　　　　　　　中山正巳委員長

　会員増強、職業分類、会員選考、職業分類、３つの委員会の委
員長を仰せつかった中山です。
　増強ですが、入会希望者を募り年３回開催し、純増５名計画し
ています。皆様のご協力をお願い致します。
　会員選考ですが、入会希望者にはオリエンテーションに参加し

ていただき、ロータリー情報委員長を通じてロータリーについての理解を深めていただきます。
　職業分類ですが、地域特性を生かした職業分類の検討を行い、純増に努めたいと思います。

第二クラブ奉仕委員会　上野修委員長

　委員長の上野です。第二クラブ奉仕の事業計画をお話ししたいと思います。副委員長は大木先生で、
2人でどういうチームワークでやっていこうと思って居ります。
　まず第2クラブと致しましては、飯田会長の絆という言葉を中心に、絆を一番深めるのは夜例会では
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出席委員会　阿部哲次委員長

　例会出席率を平均70％以上を目標とし月間の例会事業案内を
案内スケジュールにおりこみ、メンバー全員への事前情報として
伝達すると共に一言出席を促すような言葉を添えて、率の向上を
図りたいと思います。
　出席率の低いメンバーには前月までの出席率を知らせその後も
出席し易いような環境や言葉がけをしていきたいと思います。近

隣クラブの例会情報を知らせメイクアップの推進を図ったり、卓話をお願いして出席いただくようにし
たいと思います。無届け欠席のゼロを目指して食事代のムダをなくすよう意識を持つようにメンバー全
員に働きかけたいと思います。
　例会のスケジュールを１ヵ月前に案内し、例会出席の機会を優先できるように出欠の予定を早めに返
信していただくようにしたいと思います。出欠の予定に変更がある場合には速やかに携帯にでも結構で
すのでご連絡いただければと思います。FAXやEメール、携帯などを活用して出席を促すようしていき
たいと思います。全メンバーが年間出席率を90％目指していただくように働きかけていきたいと思い
ます。

ないかと昨年に引き続き夜例会を充実する方向で鬼沢委員長が努
力していただいているようなので、昼間出席できない方でも夜は
出席していただけるようにお願いします。
　会報は岡田委員長の方でやります。会報を充実していただくと、
欠席している会員にも今何をやっているのか分かっていただける
ので、みなさまも知らない方に呼びかけるような形で会報を通知
していただければと思います。
　最後はプラグラムです。昼例会の楽しさはプログラムにありま

クラブ会報・広報委員会　岡田哲也委員長

　事業計画としては会報の作成、ホームページの管理、広報活動
となっております。１年間会報を中心に発信して参りますのでご
協力お願い致します。

す。下村委員長の今までの長い知己式を持って魅力あるクラブのプラグラムを作っていただければと第
2クラブ奉仕の全体像です。
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親睦活動委員会　鬼沢一彦委員長

　事業計画として、会員のコミュニケーションや家族を含めた例
会をこれまで通り行います。また入会希望者との懇親を含めた夜
例会を月１回企画運営をして参ります。
　プログラム委員長と一生懸命企画をしていきますので、宜しく
お願い致します。

職業奉仕委員会　塚越俊祐委員長

　事業計画としては職場訪問です。研究学園都市内の独立法人を
10月位に実施したいと考えております。
　会員事業所見学は、後日どの会員の事業所に行くかは、御相談
させていただき、発表させていただきます。
　会員の職業や提供しているサービスの卓話などを年に数回程度、
下村プラグラム委員長と調整し行いたいと思います。

社会奉仕委員会　小城豊委員長

　社会奉仕委員会としては2つの継続事業を行っております。
　今年で13年目になるロータリーの森の創生事業を継続事業と
してやって参ります。昨年螢めだかの生息する環境準備を行いま
したが、最近めだかを放流していないのが分かり、今年はぜひ放
流をしたいと考えております。最近販売されているめだかは外来
種ですので、慎重にやっていきたいと思います。ローターアクト、

筑波大の留学生、米山奨学生、ボーイスカウト、また今年はシティーロータリークラブと組んでシルバー
の皆さんとやってみたいと思います。どうぞご協力お願いします。

　つくば市立豊里中学校で行われている職業に対する勉強会の講師の派遣と３つの事業を計画しており
ます。1年間宜しくお願いします。

　地域貢献の立場からつくばマラソンのロータリー給水所エイドステーショ
ンを今年もシティーロータリーと、ローターアクトと行いたいと思っており
ます。
　また例年行っておりますピンクリボン、いのちの電話、薬物乱用も例年通
り対応して参りたいと思います。
　今年はAEDの保守があります。５年前AEDをつくば市内に設置しました
が、バッテリーが交換時期に来ていますので、保守を行いたいと思います。
　丁度今、ヤマユリが見頃になってますので、ぜひゆかりの森に行ってごら
んになっていただければと存じます。
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青少年奉仕委員会　石井一委員長

　事業計画として、ローターアクトの会員拡大をしていきます。
ローターアクトの目的は若い男女が、個々の能力の開発に当たっ
て、役立つ知識や技術を高め、それぞれの地域社会における物質
的、あるいは社会的ニーズに取組、「親睦と奉仕活動を通して」
全世界の人々の間に、よりよい信頼関係を推進するための機会を
提供することにある。となっており、その目標のなかに将来ロー
タリーの会員となるような若い人々の意欲を高め事。となっております。ぜひローターアクトにも会員
を推薦していただければと存じます。
　ライラの積極的参加、35回目の開催で、今年はつくばで開催されますので、みなさまのご協力をし
ていただきたいと存じます。会第日は10月11日、12日、13日の２泊３日となっております。つくばふ
れあいの里で、テーマは輝きで開催されますので、みなさまのご協力をお願いします。
　第２回つくばダン魂中学生ストリートダンスコンテストの開催となっております。開催に向けてイー
アスでのチラシ配り等ご協力をお願いします。
　長期交換派遣学生の受け入れということで、今年は大貫さんをアメリカに、受入はアメリカのアンソ
ニー・ブライス・スミスさんとなっております。

モンゴル報告　2013-14年度井田会長

　モンゴルの旅

　今日は７月１日、私が直前会長と呼ばれる日となった。
　今、モンゴルから日本に帰る飛行機の上空でモンゴルの草原を見ながら書いています。
　モンゴルへは５年前、古本・綿引・井田夫婦と東郷親子で旅したことがありました。ロータリーでモ
ンゴルの小学生の子供のホームステイの受け入れをした後行ってみようと訪問を企画しました。
　その後、古本会員はモンゴルが好きになり、小学校や井戸を寄贈したいとロータリーに国際奉仕を働
きかけていました。
　そんな古本会員は2年前に他界、奥様がご主人の遺言を果たす為、昨年かつじ児童館を寄贈しました。
　今回、古本さんの関係者が古本さんをしのび、児童館と彼が愛したモンゴルを見て感じた12名で旅
することが出きました。日本にいるメグさん・又兄の児童館の運営に熱心なガンバートルさん・奥さん
のバイサさん、関係ガイドや運転手の皆様のお世話で楽しい思い出に残る旅をすることが出きました。
有りがとうございます。
　私は今回大きな使命を感じていました。古本さんが築いて頂いた児童館をきっかけにさらに大きく有
意義な「子供達の幸せ」を求めて発展させる事そして2820地区ロータリー、つくば学園ロータリーク
ラブがモンゴルのロータリークラブと交流してモンゴルとの親善に先頭に立つ事でした。
　我ロータリーから中山直前会長・北島国際奉仕委員長・小須田・古本・井田の５名は、ガンバートル
とバイサさんの案内でかつじ子供センターを訪問しました。多くの子供達がバラの花を持って歓迎して
くれました。そしてケン玉協会の子供達の見本演技、地元モンゴルテレビの取材とインタビュー、ガン
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バートルの児童館の意義と役割のプレゼンを受けさせて頂きました。
　昼食はモンゴルのもてなし「ホルホグ」で子供達と一緒にシャボン玉や球技砂遊びをしながらゲルの
中で肉・野菜料理をいただきました。その後テレルジというリゾート地に１泊した後30日に13あるウ
ランバートルのタミルロータリークラブ（28名）のクラブ事務所を訪問しました。親クラブであるトー
ルロータリークラブ（48名）から分かれた2008年に作られた若いクラブで「子供の幸せ」をテーマに
奉仕を行っているクラブでした。今年度の会長は12年前に日本のモンゴル大使館に4年勤めた旭鷲山の
弟という親日家で、日本語が話すことが出きました。かつじ児童館の運営と私の思いを深く賛同頂き両
ロータリーの交流のスタートとなる事を祈念してバナーの交換昼食会（先方から６名参加）を行い最初
の交流を深めました。
　近年、首都のウランバートルには遊牧民が生活が困窮して郊外にゲル集団を作り人口300万の半分以
上180万人が首都に集中し、都市開発が間に合わず冬のスモッグ公害を合わせて急速な発展途上となっ
ています。街には高層ビルホテル・マンション道路新空港が建築中で日本食や日本人クラブゴルフ場も
多く出きていて夜も遅くまでにぎやかでした。
　今、韓国の上空を飛行しながら野堀ガバナー年度の後の28期井田年度を思い出しています。30周年
のホップ

4 4 4

の年として位置づけ多くの新たな新会員と一緒に満足なロータリー活動が送れただろうか？
　私は次の飯田年度（ステップ

4 4 4 4

年度）と30周年斉藤年度（大きなジャンプ
4 4 4 4

年度）を思い次の二つを残
していきたい。
　１、かつじ子供センターの充実とモンゴルとの国際交流
　２、アクト行動を軸に米山国際・青少年奉仕の協力のもと筑波大・国際交流センター他の地域の協力
　　　を得たロータリー活動の創造

　このきっかけを作ってくれたチャーターメンバーの故古本会員をしのびこの旅を終えたいと思います。

感謝　　2014年7月1日　　井田充夫　
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会員・奥様誕生日、結婚記念日
7月会員誕生日 7月奥様誕生日

古 本 朝 彦 17日 柴 原 桂 子 1日
鬼 沢 一 彦 20日 鈴 木 き よ 10日
冨 田　 茂 21日 猪 野 優 子 11日
前 島 正 基 27日 宮本恵美子 19日

藤川美也子 29日

結婚記念日
7日 高 田 稔 美 ♥ 清 子
11日 猪 野 研 一 ♥ 優 子
28日 鯨 井 規 功 ♥ 直 子

7月3日　会場スナップ
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7月3日㈭　ニコニコBOX　篠崎忠志SAA副委員長
本日は、18名のニコニコでした。ご協力いただきありがとうございました。

本日の合計 ¥86,000.-

本年度累計 ¥86,000.-

阿 部 哲 次 今年度も、ニコニコ達成するよう頑張ります。また、出席委員会として、みなさんの100％
に近い出席率を心掛けて頂くようお願い致します。

飯 田 正 行 本日、会長として初めての例会となりました。１年間皆様のご協力をお願い致します。

石 井 健 三 飯田年度も盛会に始まり、益々皆様との絆を大切に、クラブ活動を発展させて頂けること
を期待いたしております。

井 田 充 夫 飯田年度、無事スタートおめでとうございます。本年度１年、30周年に向けてステップをよ
ろしくお願いいたします。

猪 野 研 一 今月は、結婚祝・妻の誕生祝が重なって、めでたい月なのです。ありがとうございました。

上 野　 修 このたびは、多くのロータリアンの方々に、ご焼香を賜りありがとうございました。これで
両親も旅立ちました。

大 木 康 毅 飯田年度が、確かな「絆」のもと、1年間光り輝きますようお祈りいたします。

大 里 喜 彦 フレー　フレー「飯田」、ガンバレ　ガンバレ「大堀」。あのことと、そのことと、このことは、
内緒にしておきますので、一年間頑張ってください。

大 堀 健 二 1年間ご協力お願いします。

鬼 沢 一 彦
「７月　直前会長・幹事慰労会」、「８月　納涼・シンフォニー」よろしくお願いたします。
また、誕生日乾杯ビールでなくて、ノンアルコールビール、結婚記念日ケーキについても、
ご案内通り今年度はよろしくお願い申しあげます。　

岡 田 哲 也 飯田年度スタート記念！

齊 藤 修 一 今年一年と言わず、二年間ご協力よろしくお願いします。

高 田 稔 美 ７月７日に結婚10周年を迎えます。怒られてばかりの10年でしたが、それはそれで良い10
年でした。新年度もよろしくお願い致します。

中 野　 勝 やっと大役から解放され、落ち着いて食事が出来るようになりました。飯田会長、大堀幹
事よろしくお願いします。

中 山 正 巳
井田直前会長お疲れ様でした。飯田会長、大堀幹事就任おめでとうございます。一年間な
んて、あっという間ですから頑張ってください。
モンゴルに行ってきました。「日本は幸せな国」と思い知りました。日本に生まれて良かった。

馬 場 清 康 1年ぶりの赤いタスキで緊張しています。　敬語が上手く言えず、舌を噛んでしまいました。

古 本 朝 彦 井田前会長、6月30日までモンゴルで会長職を遂行していただき、本当にお疲れ様でした。
皆様のモンゴルでの活動紹介詳細版、別途用意しますので、宜しくお願いします。
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プログラム予告　• 7月 • 8月 • 地区関係 • ローターアクト

■　７　月　■

10日㈭	 例会	 各委員会委員長事業計画発表・長期交換留学生挨拶	 12:30〜
	 	 2012-13年度　インパウンド学生　カイル・ウィリアム・マーティン君
	 	 2013-14年度　アウトパウンド学生　大貫麗さん
	 	 つくばシティRC　会長・幹事、つくばサンライズRC　会長・幹事表敬訪問
17日㈭	 移動例会	 直前会長・幹事慰労会／筑波山　ひたち野	 18:30〜
	 	 ホテルグランド東雲　17:30集合
	 	 宿泊希望の方は「江戸屋」さんを手配致します。親睦委員長まで
22日㈫	 ローターアクト例会／ホテルグランド東雲	 19:30〜
24日㈭	 例会	 第6分区カバナー補佐表敬訪問　中泉弘子様（土浦中央RC）	 12:30〜
28日㈪	 移動例会	 第2回つくば「ダン魂」／イーアスつくば	 10:00〜
	 	 懇親会／ベストランド　ラ・ポルタ	 16:30〜
31日㈭	 休会	 7月28日へ振替の為

■　８　月　■

３日㈯	 移動例会	 納涼パーティー／東京湾シンフォニーモデルナ号	 18:40〜
	 	 サンセットクルーズ
	 	 ホテルグランド東雲　12:45集合
７日㈭	 理事会	 	 11:00〜
	 例会	 「会員増強月間に因んで」中山委員長	 12:30〜
	 	 「モンゴル現地活動報告」北島委員長
	 	 会員・奥様誕生祝、結婚祝、７月ニコニコ大賞
14日㈭	 休会	 8月2日へ振替の為
21日㈭	 例会	 ガバナー補佐事前訪問　中泉弘子様（土浦中央RC）	 12:30〜
	 	 2013-14年度決算・監査報告／2014-15年度予算（案）について
28日㈭	 例会	 新入会員卓話「池田一郎会員・内田智宏会員」	 12:30〜
	 	 2012-13年度長期交換派遣アウトパウンド学生帰国の挨拶　大野沙世様

つくばオールロータリアンFacebook同好会は、つくばの３クラブのロータリアンとローターアクト、
インターアクトの情報などをFacebook上で共有しています。ぜひご活用下さい。

増 山　 栄 飯田会長、大堀幹事一年間健康に留意し頑張って下さい。
益々クラブを成長させてください。よろしくお願いします。

山 崎 幸 登 井田前会長、１年間お疲れ様でした。私も入会して２年になりました。ロータリークラブの
こと、少しは判ってきた感じです。飯田会長、１年間よろしくお願いします。
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つくば学園ロータリークラブ
〒305-0047　茨城県つくば市千現2丁目1番6
つくば研究支援センターA28
電話	:	029-858-0100　FAX	:	029-858-0101
E-mail	:	gakuenrc@46gama.com

例会日　木曜日　12:30〜13:30

例会場　オークラフロンティアホテルつくば

　　　　つくば市吾妻1丁目1364-1

ホームページもご覧下さい
http://www.46gama.com/

友好クラブ
京都山城ロータリークラブ

（第2650 地区）

4つのテスト
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

7月3日㈭　出席報告　阿部哲次出席委員長

無断欠席ゼロ、出席率向上を目指して

会員数 出席数 欠席数 内無断
欠席数

出席
免除

メイク
ゲスト 出席率

68名 57名 10名 0名 4名 0名 86.36％

※出席率は暫定値

新入会員推薦者へのバッジ授与


